



## **El grupo G60 avanza en la mejora del flujo de mensajes y de las validaciones**

*Este grupo de trabajo ha avanzado en la redacción del documento que reúne todas las mejoras que pueden realizarse, como paso previo a su implantación.*

El 3 de marzo, David Soler representó al Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona en la reunión telemática del grupo de Mejoras de los procedimientos de entrada y salida terrestre de contenedores (G60), que forma parte del Fórum Telèmatic.

Durante la reunión se siguió con el análisis de las mejoras que ya están identificadas y que se han empezado a implementar, como por ejemplo las que están relacionadas con las validaciones y control del flujo de los mensajes.

Asimismo, se avanzó en la hoja de ruta marcada con los aspectos a mejorar, concretándose todavía más el tema de las validaciones relacionadas con los procedimientos, tanto las que se están aplicando en las terminales como las que sería necesario implantar a petición de los distintos operadores de la Comunidad Portuaria.

Con todo ello, el grupo G60 continúa determinando qué validaciones son oportunas, cómo se aplican y cómo se irán comunicando a la Comunidad Portuaria.

En la sesión también se trataron aquellas mejoras que tienen relación con el flujo de mensajes como, por ejemplo, la incorporación de nuevos flujos documentales en los procedimientos definidos inicialmente, la posibilidad de que desde el PCS se pueda enviar copias de mensajes a las administraciones o la gestión de las situaciones no convencionales y el tratamiento de los flujos especiales.

Fruto de ello, este grupo de trabajo ha avanzado en la redacción del documento que reúne todas estas mejoras, como paso previo a su implantación.